



3月になりました。～1日1日を大切に～

3月に入りました。令和5年度も今月で終わります。次の令和6年度がもうそこまで来ています。3月は環境が変わる時期、別れの季節もあります。そして、その後には新しい出会いが訪れます。今年度のクラスや学年などの仲間と一緒に過ごすのも、あとわずかとなりました。残りの時間を、これまでの友情や信頼を互いに深め、心が通い合い、さらに思い出深いものとなるよう一日一日を大切にしながら過ごしていくことが大切です。

3年生にとっては、進路決定のための入試もいよいよ後半に入りました。進路先が決まった人、決まっていない人がいると思います。3年生全員の入試が終わるまで、みんなで落ち着いて取り組める雰囲気を継続してつくっていきましょう。

週末には、卒業式に向けての練習が始まります。中学校生活を振り返り思い出しながら、気持ちを一つにして素晴らしい卒業式ができるることを楽しみにしています。



「かがやきっ子会議」実施

2月20日(火)、3校(小佐々中・小佐々小・楠栖小)のリーダー(生徒会・児童会)が、小佐々地区コミュニティセンターに集合し、「かがやきっ子会議」が行われました。学園の学力向上と発展のため、3校の子どもたちが一生懸命に1年間の行動目標を考え、実践したことを発表し合う場です。

令和5年度の共通目標は「友だちの意見をしっかり聞き、目標をもって授業に取り組もう」でした。それぞれ素晴らしい実践が紹介されました。令和6年度の共通目標は「時間を決めたり、習慣づけたりして、生活リズムを整える」に決まりました。各校、この目標を基に取り組んでいきましょう。



2月の行事紹介①



江迎警察署スクールサポーターの近藤様をお招きし、職員及び生徒に対して不審者対策の講話をいただきました。

【2月15日(木)避難訓練における不審者対策講話】



楠栖小学校から田中栄養教諭をお招きし、「栄養バランスの大切さ」について、2年生を対象に食育指導をしていただきました。

2月の行事紹介②

【2月24日(土)小佐々地区ソフトバレーボール大会】



小佐々地区のバレーボール大会が行われ、本校職員もPTA役員や生徒とチームを組んで出場しました。残念ながら2戦2敗でしたが、楽しく参加することができました。

【2月29日(木)地域未来塾閉講式】



令和5年度の地域未来塾閉講式が行われました。運営していただいた市教委、市教育会、学習支援員、サポーターの皆さん、本当にありがとうございました！

【2月28日(水)第4回学園運営協議会】



2月28日、第4回学園運営協議会が行われました。「3校の取組について」「学園評価の結果について」の報告・質疑のあと、「今後のコミュニティ・スクールの推進について」と題して、

- 目指す子ども像の具体的な姿
 - 目指す子ども像に近づけるためにできること
- について、「地域」「保護者」「地域学校協働活動」の視点からグループ別協議・全体での意見交換が行われました。いただいたご意見につきまして、今後の学園運営に生かしてまいります。なお、学園評価の結果につきましては、中学校HPに掲載いたしますので、ご覧ください。

柔道部 3年女子3名、佐世保市教育委員会スポーツ優秀奨励賞受賞！

3月2日(土)、佐世保市体育文化館コミュニティセンターにおいて、「令和5年度佐世保市教育委員会文化及びスポーツ表彰式」が行われ、本校柔道部3年女子の小宗 紘奈さん、前川 優蘭さん、深江 礼華さんが、その功績を認められ、スポーツ優秀奨励賞(個人)を受賞しました！

受賞した小宗さん、前川さん、深江さん、本当におめでとうございます。今後ますますの研鑽と活躍を期待しています！